
庁   議   録 

招集年月日 令和６年８月 21 日（水） 

開会時刻 午前９時 30 分 閉会時刻 午前 10 時 23 分 

開催場所 東棟３階 庁議室 

出席の状況（○出席者、代は代理出席） 

１ 市長 ○ ２ 副市長 〇 ３ 教育長 ○ 

４ 総務部長 ○ ５ 未来政策部長 ○ ６ 財務部長 ○ 

７ 市民生活部長 〇 ８ 健康福祉部長 〇 ９ 産業部長 〇 

10 建設部長 ○ 11 建設部理事 ○ 12 教育部長 〇 

13 こども部長 ○ 14 議会事務局長 ○ 15 会計管理者 ○ 

         

代理出席者  

 

職務のため出席

した者 

伊達総合支所長、梁川総合支所長、保原総合支所長、霊山総

合支所長、月舘総合支所長、危機管理担当参事、健康対策担

当参事、農業委員会事務局長、行政委員会事務局長、人事課

長、秘書広報課長、デジタル変革課長、総合政策課長、財政

課長、総務課長 

案件説明のため

出席した者 

 

 

 

 

 

付 議 事 案 

協 議 事 項 

１.開会 

２.議題 

(1)令和６年伊達市議会定例会第５回定例会議（９月定例会

議）提出議案概要について           【総務部】 

３.報告 

(1)会計年度任用職員への勤勉手当導入に係る人事評価（業績

評価）の実施について             【総務部】 

(2)伊達総合支所の仮事務所への移転について 【未来政策部】 

４.各部からの情報提供 ： 建設部 

５.その他 

(1)特別職主要業務予定、各部主要業務・行事予定（８月下半

期） 

(2)その他 

６.閉会 

 

 



会議の経過・結果 

１.開会 

 

２.議題 

(1) 令和６年伊達市議会定例会第５回定例会議（９月定例会議）提出議案概要に

ついて 

各担当部長が資料に基づき説明した。 

 

３.報告 

(1) 会計年度任用職員への勤勉手当導入に係る人事評価（業績評価）の実施につ

いて 

総務部長が資料に基づき説明した。 

(2)伊達総合支所の仮事務所への移転について 

未来政策部長が資料に基づき説明した。 

 

４.各部からの情報提供 ： 建設部   

 令和６年度伊達市建設事業について 

 

５.その他 

(1)特別職主要業務予定、各部主要業務・行事予定（８月下半期） 

(2)その他 

・健康福祉部長が９月 21 日のオレンジフェスティバルについて周知した。 

・危機管理担当参事が台風発生による職員対応や今後の想定等について報告し

た。 

・産業部長が台風発生による林道や農地の被害状況、五十沢排水機場における

対応等について報告した。 

・建設部長が台風発生による公共土木施設の被害状況等について報告した。 

 

【市長より】 

台風５号及び７号について、大きな被害はなかったが、どちらも規模の大きな

台風だった。対応にあたった職員に感謝する。また、各部署からの報告のとおり、

被害も若干見られるので、庁内の連携を密にして対応していきたい。 

夏祭りについて、台風の影響により、延期して実施できたところもあったが、

中止したところもあった。霊山太鼓まつりは中止になり、各交流都市との交流が

中止になったのは残念だったが、早めの対応、判断はよかったと思っている。今

後も、台風が来るのかどうか、また、被害が起きるのかどうかはわからないが、

空振りを恐れずに対応していくことが重要だと思う。それにより職員の負担も大

きくはなるが、市民の安全を守るために対応をお願いしたい。 

先日、阿武隈川上流遊水地群整備予定地を視察してきた。350 ヘクタールの農



地に水を貯める整備で、住居についても 150 世帯が移転を余儀なくされる。実際

に現地を見に行くと、広大な田んぼを遊水地にすることや、多くの住宅が移転す

ることに驚いた。下流地域の安全のために、上流地域の皆さんがこれだけの犠牲

を払っているのを目の当たりにして、感謝の言葉もない。表敬訪問の際、首長が

言っていたのは、上流地域の住民はやむを得ないと思っているが、それに対して、

下流地域の住民が何らかの形で答えてくれると、自分たちがやっていることの意

義を感じられるという話だった。本市は、下流側で一番影響を受けるところでも

あるので、水位を減らすために頑張っている上流側の対応に感謝するとともに、

その気持ちを伝えることが重要だと思っている。この事業は令和 10 年まで続く

予定だが、それまでの間に、機会を捉えて思いを発信してきたいと思っているの

で、協力をお願いしたい。 

  

６.閉会 

 

 


